

Douze bonnes nouvelles pour les négociants de la région du Nord qui vont en Angleterre: Le paquebot à double-coques *Catalis*-*Douwers* reprendra son service à partir du 1^{er} mai et le rapide paquebot *Inca*, navigue depuis la semaine dernière; il fait la traversée entre Calais et Douvres, en une heure et neuf minutes.

St-PIERRE-LES-CALAIS. — La fanfare de la société de gymnastique l'*Etoile*, de St-Pierre-les-Calaïs se rendra au grand concours de Lille.

Conférence révolutionnaire. — La citoyenne Pauline Minck doit venir faire une conférence révolutionnaire dans notre ville vers le 15 mai.

MARNE. — Une information est commencée dans cette commune au sujet de faits mystérieux qui s'expliquent peut-être à quelque temps. M. Bousquet, accusé sa femme d'avoir violé l'enseignement ainsi que deux de ses domestiques. Des faits assez singuliers ont été relevés à la charge de la dame X. D'autre part, il convient d'ajouter qu'un médecin consul té, ne croit pas à l'emprisonnement.

Annas. — Samedi dernier, Virginie Thomas, âgée de 39 ans, épouse d'Alphonse Joseph-Louis Demazières, journalier, âgé de 45 ans, employé chez M. Decoumack, a donné le jour à trois jumeaux, deux garçons et une fille.

Le premier, né à une heure et demie, a reçu le nom de Georges; la fille, née à dix heures et demie, celui de Marguerite, et le troisième, qui a suivi, se nomme Eugène.

La mère et les enfants se portent bien.

— Dimanche a eu lieu à la salle des Lices-Dieu une conférence de M. de la Gorce sur les intérêts populaires et la manière dont les entendent les gouvernements démocratiques.

Quatre cents personnes assistaient à cette réunion, présidée par M. André Bertoin, député sympathique industriel du Comptoirs, MM. Favre, le colonel Milhoux et Victor Preyret étaient au bureau.

La conférence a eu beaucoup de succès.

Etat-Civil de Roubaix. — Déclaration de naissances du 29 avril. — Pierre Verpoort, rue Blanche-maille, 50. — Delphine Lequenne, rue des Fossés, 10. — Jeanne Baudouin, rue des Peupliers, 21. — Juliette Anselme, rue du Fontenoy, cour Fipo, 24. — Raymond Renard, rue de l'Epeule, cour Gorst, 11. — Odile Gadenne, boulevard d'Armentières, maisonne Ducoignier, 5. — Ernest Descurieux, rue de Mons, aux Trois-Postes, maisonne Fremant, 133. — Berthe Debette, rue de Mouvaux, 72. — Berthe Duvalier, rue Latine, 26. — Victoria Camus, rue des Longues-Haies, cour Frère, 3. — Pierre Fassin, rue des Longues-Haies, cour St-Joseph, 7. — Martin Soubey, rue de la Prospérité, cour Desfaillers, 39. — Marcel Bauters, rue du Coq-Français, 51. — Fernand Hennebelle, rue du Tilleul, impasse Nabuchodonosor. — Marie Chavet, rue St-Jean, 163.

Naissances du 29 avril. — Sophie Vangevenghem, 16 jours, rue du Pile, maison du docteur, 4. — Angèle Oosterlynck, 12 jours, rue des Fleurs, grande cour Berrouard, 32. — Jean Derome, 75 ans, dégorgeur, Hôtel-Dieu. — Stéphanie Bœuf, 78 ans, pensionnaire, aux Petites-Sœurs.

Etat-Civil de Tourcoing. — Naissances du 29 avril. — Camille Delbare, rue de Meulin. — Henri Mandrik, rue de la Latte. — Laure Dhane, rue du Chêne-Hoplin. — Henri Favore, Croix-Bouge. — Victoria Delplanque, rue des Cariers. — Georges Enz, rue St-Pierre. — Hélène Parmentier, rue des Conches. — Alexandre Biarez, rue St-Pierre. — Hélène Wasquet, rue du Gond. — Gaston Bauduin, rue St-Jacques.

— Du 30. — Gabrielle Delessae, rue de la Latte. — Désiré Cornelle, Croix-Rouge. — Louis Deguyrou, impasse du Lac. — Marie Vandaele, Croix-Rouge. — Gaston Stierners, Croix-Rouge. — Julie Anne Bouche, rue de l'Est. — Louis Florin, rue du Calvaire. — Éléonore Vlaeminck, rue de la Latte. — Jeanne Cattaneo, rue du Calvaire. — Natalie Vekimaynska, Croix-Rouge.

Dès le 29 avril. — Pierre Latte, 20 mois, rue de la Malcense. — Germaine Debucy, 1 an, Croix-Rouge. — Victor Delanoy, 35 mois, rue de la Malcense. — Eugénie Petit, 2 ans, rue des Carliers. — Fidèle Delamoy, 76 mois, Blanc-Scal.

— Du 30. — Désiré Taferas, 3 ans 1/2, rue des Beuges. — Louis Malait, 64 ans, sans profession, rue des Carliers. — Ernest Leman, 1 an, Martière.

MARIAGE du 30. — Henri Deboschère, 26 ans, maçon et Floss Selz, 23 ans, sans profession. — Jean-Baptiste Demachamp, 22 ans, voyageur et Silvie Dhaliquin, 26 ans, sougneuse.

CONVOIS FUNÉBRES & OBITS
Un obit solennel anniversaire sera célébré en l'église Notre-Dame, à Roubaix, le mercredi 2 mai 1882, à 9 heures, pour le repos de l'âme de Monsieur Léonard BOUDRY, époux de Dame Julie VANDROCHE, décédé à Roubaix, le 8 mai 1882, à l'âge de 85 ans. — Les personnes qui, par oublie, n'auront pas reçu de lettre de faire-part, sont priées de considérer le présent avis comme en tenant lieu.

Lettres mortuaires et d'Obits
M. PRIMERIE ALFRED REBOUX. — AVIS GRATUIT dans le Journal de Roubaix (Grande édition) dans le Petit Journal de Roubaix, dans le Mémorial de Lille et dans la Gazette de Tourcoing.

BELGIQUE

AUDENAUER. — Les membres des cercles catholiques de Belgique, arrivés samedi à Audenau pour assister à la session de la Fédération, ont tenu leur première réunion dans la salle gothique du magistrat. Hôtel de Ville. Cette salle était combée. L'assemblée était présidée par M. de Caen et de Kerchove, empêché.

Après une allocution élogieuse du sympathique président M. Verhaest, bourgmestre d'Audenau, a soutenu grâce au sans-conduite américain, mais on lui enjoignit d'avoir à quitter, dans les douze heures, le rayon des opérations militaires.

Désigné en paysan, il rentra bientôt en Alsace par Wissembourg.

Dans la nuit du 19 septembre, Valentin s'embarqua derrière la tranchée d'une batterie allemande en vue de Strasbourg.

Sous une pluie de balles, ce véritable héros parvint jusqu'à l'Aar, qu'il franchit à la nage. Arrivé au pied des glaces de Strasbourg, il manqua encore d'être fusillé par les soldats français, qui le prit pour un espion.

L'homme qui a accompli cette action héroïque mérite bien l'épitaphe suivante due à M. Louis Ratisbonne :

C'est ici qu'il est en forme,
L'héroïque français d'Alsace
Dont l'oul bleu regardait sa face
Le danger comme son ami!

Quand la ville alsaciennes
L'Allemand n'osait approcher
Cracha de loin sur son clocher
L'obsèques de haine ancienne;

Quand la bombe traçait, dans l'air silencieux,

Sa parabole sépia crâne.

Et que l'âtre cathédrale

Contre les atlantes protestait dans les cieux,

Un homme — il a su de d'auriers pour la cendre!

A travers l'ennemi, vint devant les remparts,

Et les balles, sur lui, pleuvent de toutes parts,

Toutefois il prit d'assaut Strasbourg — pour le défendre!

Il fut apprécier après cela, devant la même chambre, par le juge par M. Villeneuve,

et le juge fut arrêté par M. Villeneuve,